

543 sportifs représenteront Cuba aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz



VERACRUZ 2014

de Mayagüez 2010 à Porto Rico, en raison du blocus.

Arnaldo Rodríguez, qui dirige le département de haut niveau de l'INDER a précisé que sur les 543 Cubains en lice, 232 sont des femmes et que seuls 76 sportifs ont déjà participé à des Jeux Centraméricains et Caribéens.

La moyenne d'âge est de 24,7 ans et nos sportifs prendront part à 34 des 46 disciplines au programme.

Cuba sera représentée aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz par 543 sportifs. Cette jeune délégation vise la première place du tableau des médailles.

Le vice-président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs (INDER), Jorge Polo Vázquez, a annoncé que nos sportifs devront affronter un contexte difficile qui va au-delà de la compétition sportive de Veracruz.

Jorge Polo Vazquez a expliqué que l'absence d'un village olympique implique que les sportifs seront dispersés dans la ville. Il a par ailleurs dénoncé les tentatives de faire désertir les sportifs cubains.

La croissance démesurée des naturalisations de sportifs de haut niveau et du marché des contrats dans la région, tout comme un arbitrage partial seront autant d'obstacles qu'il faudra surmonter, a signalé le responsable de l'INDER.

Jorge Polo Vazquez a souligné que malgré ces difficultés, Cuba essaiera de reprendre la première place du tableau des médailles. Notre pays n'avait pas pu participer au Jeux



Radio Habana Cuba